



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 52807

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille à propos de l'importance du maintien des structures hospitalières en milieu rural. Certains départements sont à l'heure actuelle en situation de sous-médicalisation. L'importance des hôpitaux ruraux n'en est que renforcée. Il désire savoir, pour le cas de la Lozère, quelles mesures il entend prendre en faveur de l'hôpital de Mende.

Données clés

Auteur : [M. Francis Saint-Léger](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 52807

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 décembre 2004, page 9655